

Grußwort



Ein Event ganz besonderer Art erwartet Sie im Propsteihaus Petersberg:

Ein Benefizkonzert, zu dem die Polizei-Sozialhilfe-Hessen e.V. einlädt.

Das Benefizkonzert bietet einen viel versprechenden Abend, denn mit ZDF-Chor unter Leitung von Musikdirektor Franz-Jürgen Dieter und dem Landespolizei-Orchester Hessen unter der Leitung von N. Sachs sind Garanten bester musikalischer Unterhaltung verpflichtet worden.

Sie alle werden ihr musikalisches Können unter Beweis stellen. Aber sie tun noch mehr: Sie sind auch oder sogar vor allem Botschafter guten Willens. Denn der Erlös der Veranstaltung ist für die Polizei-Sozialhilfe-Hessen e.V. bestimmt. Er kommt Mitarbeitern und Mitarbeiterinnen der Polizei oder deren Angehörigen zugute, die in Not geraten sind und dringend Unterstützung brauchen

Deshalb möchte ich mich ganz herzlich bei allen Mitwirkenden bedanken, die uns um einer guten Sache willen einen schönen Abend bereiten. Sie stehen hinter dem Ziel der Benefizveranstaltung und unterstützen mit ihrem Auftritt das Anliegen der Polizei-Sozialhilfe-Hessen.

Das Wirken der Polizei-Sozialhilfe-Hessen entspricht gelebtem Gemeinsinn. Ihr Handeln beweist, dass unsere Gesellschaft längst nicht so egoistisch oder auf materielle Werte fixiert ist, wie es manchmal den Anschein hat. Seit mehr als 25 Jahren fühlen Sie sich vielmehr für ihr Umfeld verantwortlich und handeln danach. Mitmenschlichkeit und Solidarität hat bei Ihnen einen hohen Stellenwert.

Ich möchte mich deshalb nochmals bei allen bedanken und wünsche Ihnen allen einen schönen und unterhaltsamen Abend im Propsteihaus Petersberg.

Ihr

Karl-Josef Schwiddessen
Bürgermeister